

## COMPETICIONES

# Granada, sede de la final de la Copa de la Reina de fútbol por primera vez

La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) ha escogido al Estadio de Los Cármenes como sede de la final del torneo de fútbol femenino, después de que no hubiera ofertas por una sede conjunta con la final masculina.

---

Palco23

17 ene 2019 - 16:33

Image not found or type unknown



Granada acogerá la final de la Copa de la Reina. El presidente de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), Luis Rubiales, ha anunciado que el estadio de Los Cármenes será el destino de la final del torneo. De esta manera, la ciudad de Granada acogerá por primera vez una final de esta competición. Por el contrario, supone aplazar la opción de una sede conjunta para las finales masculina y femenina, como se aspiraba para 2018-2019.

El presidente de la Rfef, Luis Rubiales, ha declarado que se siente “muy orgulloso que esta ciudad pueda albergar la final dentro de la apuesta por el futbol femenino de la Rfef. Me alegra ver que los intereses de la ciudad están por encima de colores políticos, la concordia y el consenso hacen de Granada un motor en valores, formación

y deporte”.

Antes del anuncio, el alcalde de la ciudad andaluza, Francisco Cuenca, ha señalado que “Rubiales viene a respaldar el trabajo en materia deportiva que estamos haciendo y la apuesta decidida por el deporte como desarrollo de valores”. En la actualidad, el estadio continúa siendo de titularidad municipal, si bien el Granada CF explota el 100% de las instalaciones en exclusiva a cambio de hacerse cargo de su mantenimiento.